

# Romantische Stimmung bei toller Live-Musik

## Italienischer Abend im Kolpinghaus

**Drensteinfurt** ■ Auch zu Zeiten der Weltmeisterschaft versteckt sich hinter dem Namen „Italienischer Abend“ durchaus etwas anderes als vor dem Fernseher zu sitzen und beim Kampf der italienischen Nationalelf um den Einzug ins Achtelfinale mitzufiebern. Im Drensteinfurter Kolpinghaus hatte Fußball am Samstagabend keine Chance. Pasquale Natale und sein Team hatten zum italienischen Abend eingeladen, der das mediterrane Urlaubsflair nach Drensteinfurt brachte.

Bei angenehmen Temperaturen genehmigte man sich im Biergarten vor dem Kolpinghaus noch einen erfrischenden Cocktail, bevor sich die Drensteinfurter Männer und Frauen auf die „Reise nach Italien“ begaben. Der Saal des Kol-

pinghauses war in Kerzenlicht getaucht und der dekorative Tischschmuck sorgte für eine romantische Stimmung. Doch sollte es bei der gemütlichen Atmosphäre allein nicht bleiben. Die Band „Espresso“ forderte mit ihrer exzellenten Live-Musik zum Tanzen auf. Von Shakira mit „Whenever Wherever“ bis hin zum italienischen Superstar Nek hatte die fünfköpfige Band ein breites Spektrum an bekannten Hits in ihrem Bühnenprogramm vorzuweisen.

Trotz der nicht ganz ausverkauften Veranstaltung hatten sowohl Musiker als auch Besucher der italienischen Nacht sichtlich Spaß an dem für Drensteinfurt besonderen und nicht alltäglichen Angebot. ■ hei



Die Band „Espresso“ lud das Drensteinfurter Publikum mit internationaler Live-Musik zum Tanzen ein.

Fotos: Heinrich